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Die 49. Saison war für unseren Verein, wie schon die vorangegangenen Jahre,

erneut eine sehr erfolgreiche Periode.

Bei den 9 Saal-Veranstaltungen im Herbst 2013 und Frühjahr 2014 wurden

insgesamt 2.021 Karten verkauft.

(Herbst 13 -> 238 Karten, Frühjahr 14 -> 1.783 Karten).

Wie schon die Jahre zuvor konnten wir unsere Besucher begeistern und ernteten

dafür Dank durch entsprechende Beifallsbekundungen und Lobesworte für unsere

Akteure von jung bis alt.

Auch in diesem Jahr galt es im Vorfeld unserer 49.Saison einige Fragen zu klären

denen sich der Vorstand stellen musste.

Hierzu genannt:

 Auf Grund der guten Erfahrung aus 2012, wurde wieder das Festzelt zum

Umzug aufgebaut und auch komplett durch eigenes Personal bewirtschaftet.

Den guten Erfahrungen des Vorjahres folgend wurde erneut eine zweite

Theke aufgebaut um den „Getränkeansturm“ zu entlasten, was aus unserer

Sicht auch wieder gut gelang. Ein wesentlicher Vorteil war der frühere Beginn

des Zeltaufbaus, somit war das Zelt früher fertig und alles konnte entspannter

vorbereitet/eingerichtet werden. Eine detaillierte Auswertung sollte hier noch

die eine oder andere Verbesserung hervorbringen. In diesem

Zusammenhang galt es natürlich im Vorfeld das gesamte Personal des GCC

zu mobilisieren sich in irgendeiner Art und Weise an der Organisation zu

beteiligen. So galt es u.a. die Kassierung an der Strecke, den Zeltauf- und

Abbau, die elektrische Ausrüstung des Zeltes, die Getränkebereitstellung,

den Ausschank, die Garderobe, den Einlassdienst, die Versorgung des Auf-

und Abbauteams mit Getränken und Speisen, u.v.m. abzusichern. An dieser

Stelle allen Beteiligten unser großes Dankeschön! Sollte es aus Euren

Reihen Ideen bzw. Anregen zu diesem Thema geben dann teilt Sie uns bitte

mit.
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 Der Ausbau des neuen Vereinshauses ist in vollem Gange, hier gilt es in der

nächsten Zeit die Räume entsprechend zu renovieren und für den Umzug vor zu

bereiten. Werner Barthel hat hier alle Fäden als Bauleiter in der Hand und ist

auch schon sehr aktiv gewesen, ein Dankeschön an dieser Stelle. Weitere

Aktivitäten werden in der kommenden Zeit folgen, Ziel ist es in diesem Sommer

den Umzug von Deko, Kostümverleih und Technik abzuschließen.

Ein Höhepunkt, wie schon die Jahre zuvor, war die Durchführung des

Kinderfaschings. Das Kulturhaus Großstolpen wurde mit insgesamt 318 kleinen und

großen Gästen gefüllt, davon waren 276 verkaufte Karten und 42 gesponserte

Karten (154 Kinder/164 Erwachsene). Mit erneut dem super gestalteten Programm,

durch das Jenny Rettschlag und Christin Böhme begleiteten, war es rundum, erneut,

eine gelungene Veranstaltung und wir sagen Dankeschön an alle Beteiligten.

Die Weiberfastnacht gestaltete sich in diesem Jahr, in nun bereits gewohnter Weise,

zu einem absoluten Höhepunkt, bereits weit im Vorfeld waren die Eintrittskarten

vergriffen. Insgesamt wurden 362 Karten für diese Veranstaltung verkauft, damit

haben wir den Rekord aus dem Jahr 2012 um 8 Karten übertroffen. Wir bedanken

uns bei den Organisatoren, u.a. Angela Neundorf und Bettina Kürbis und sagen

„macht weiter so!“.

Zu unserem alljährlichen Umzug meldeten sich zahlreiche Umzugsteilnehmer sowie

Karnevalsvereine. Das Wetter passte erneut und lockte viele Besucher aus nah und

fern auf die Straßen, das Programm auf der nunmehr schon traditionellen,

überdachten Bühne war gut abgestimmt. Die Trommler Como Vento gefolgt von der

Gugge den BlaBlös heizten den Zuschauern ordentlich ein. Es folgte die Stadtwette,

bei welcher der GCC als Gewinner hervorging. Demzufolge musste der

Bürgermeister im Schlafgewand auf der Bühne erscheinen. Seine spritzige und

politisch gewürzte Rede sowie das nachfolgende Programm der beiden

Karnevalsvereine wurden mit Jubel und Begeisterung empfangen. Es war wieder ein

gelungener und attraktiver Umzug mit über 60 Bildern (Wagen, Fußvolk usw.). Der

Einsatz der Security im Zusammenhang mit der Absperrung der Zugänge zu der

Umzugsstrecke und der gezielten Kassierung durch unser eigenes bzw. teilweise
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bezahltes Personal kann wiederum als voller Erfolg bewertet werden, es wurden

insgesamt 5.357 (500 mehr als 2013!) Plaketten verkauft. Ein Ergebnis was sich

sehen lassen kann! In den letzten Jahren wurden verschiedene Maßnahmen zur

Verbesserung des Umzuges durchgeführt. Wie z.B. Sicherheit, Werbung,

Erscheinungsbild mit Schaustellerauswahl und Marktbühne, Moderation,

Bühnenprogramm usw.. Den Vergleich mit anderen Umzügen unserer Region

brauchen wir nicht zu scheuen. Der erneute Anstieg der Zuschauerzahlen ist der

Erfolg all dieser Aktivitäten.

Dank des Einsatzes unserer schon langjährig bewährten Streckenposten verlief der

Umzug reibungslos. Während des Umzuges gab es keine Zwischenfälle, zumindest

wurde uns bis zum heutigen Tag kein Unfall oder ähnliches gemeldet!

Die Prinzenschänke, konnte in diesem Jahr mangels Personal, leider nicht betrieben

werden. Beim nächsten Umzug wird Sie aber wieder eingerichtet. Dazu suchen wir

noch ein neues Betreiber-Team aus Mitgliedern.

Mit konstruktiven Vorschlägen zur weiteren Verbesserung des Umzuges können sich

alle Mitglieder gern jederzeit an den Vorstand richten.

Die an den Umzug anschließende Umzugsparty im Festzelt auf dem Schützenplatz

war mit insgesamt 683 (-38) zahlenden Gästen wieder sehr gut besucht.

Ein weiterer Höhepunkt war der 4. Säx Men Dance Contest, der in diesem Jahr

wieder in Plauen statt fand. Mit einem exklusiven Reisebus, mit gesprächigen Fahrer

ging es nach Plauen, wo wir erneut, trotz mehrfacher Navigationsgeräte und

Internetanbindung, herumirrten und uns durch den Wemaer Karneval Club

eskortieren lassen mussten. Leider fiel die nachfolgende Bewertung der Jury, im

Rahmen des Auftritts unseres Männerballetts, aus unserer Sicht sehr parteiisch aus.

Mit entsprechenden Frust fuhren wir mit unserem Männerballett danach zurück. Aus

diesem Anlass haben wir vor, künftig die Bewertung etwas zu „Normalisieren“. Wie

bei vielen Sportarten schon geübte Praxis, die beste und die schlechtes Wertung

werden nicht mit gewertet. Dieses Thema müssen wir natürlich noch mit den WKC,

als unseren Partner im Rahmen des SMDC, abstimmen. Wir freuen uns schon auf

den 5. SMDC am 28.02.2015.
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Bei weiteren Auftritten wie z.B. zur Benefizveranstaltung des CSB in Großstolpen

sowie zum Tag der offenen Tür der FFW Groitzsch sind unsere Darbietungen wie

jedes Jahr sehr gut angekommen.

Die Abschlussfeier wurde letztmalig im Garten des Vereinshauses durchgeführt.

Diesmal Stand der Vorstand hinter dem Grill und es gab leckere selbstgemachte

Salate von unseren Damen. Auch die Bar wurde von unseren Mitgliedern

bewirtschaftet. Eine Diashow und ein schönes Lagerfeuer, dank reichlich Feuerholz,

rundete das Sommerfeeling ab. Zu den Mitgliedern mit Angehörigen waren auch

noch viele Freunde und Helfer unserer Einladung gefolgt. Die Stimmung war sehr

angenehm und es wurde viel geschwatzt und gefeiert. Leider wurde die Arbeit für

Vorbereitung, Aufbau und Abbau von nur wenigen Vereinsmitgliedern getragen.

Zur Weihnachtsfeier 2013 waren wir im Sportlerheim. Wir hatten alle Bahnen, Tische

und die Bar. Wir kegelten und bowl`ten, diesmal real. Gut gemischte Teams

kämpften um den Sieg. Das Abendessen wurde vom Verein übernommen war aber

in der Qualität durch die Leistungsfähigkeit der Küche definiert. Die Feier hatte eine

höhere Beteiligung als im Jahr zuvor. Es waren viele Große und auch Kleine GCC-

Mitglieder dabei.

Erstmalig führten wir, auf Wunsch vieler Mitglieder, ein Vereinssportfest in der

Sporthalle durch. Zwischen Weihnachten und Sylvester hatten wir die Möglichkeit die

neue Sporthalle zu nutzen. Die ca. 30 erschienenen Mitglieder aus allen

Altersgruppen spielten Volleyball, Badminton u.a. Spiele. Insgesamt war auch diese

Veranstaltung gelungen und trug zur Bereicherung des Vereinslebens bei. (Leider

konnte ich selbst der Veranmstaltung nicht bis zum Ende beiwohnen, da ich

verletzungsbedingt ausscheiden musste.)
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Mitgliederstand:

- 2013 107 aktive Mitglieder, 1 passives Mitglied, 10 Eintritte,

5 Austritte

- 2014 105 aktive Mitglieder, 1 passives Mitglied, 5 Eintritte,

7 Austritte

45 Mitglieder unter 18 Jahren

8 Mitglieder über 60 Jahre

Altersdurchschnitt: 30,58 Jahre

Immer wieder kehrende Probleme sind:

 Frühzeitige Aufstellung von Finanzplänen, Bezahlung von Kostümen nur nach

bestätigtem Finanzplan – hier stellen wir uns vor, dass die Finanzpläne konkrete

Beschreibung der zu kaufenden Sachen enthält! Derzeit geht die Aussagekraft

und Nachvollziehbarkeit mancher Kostenvoranschläge für Kostümkäufe gegen

Null. Künftig wird der Vorstand hier einen einheitlichen Maßstab ansetzen!

Zur Elferratssitzung kamen folgende Themen zur Sprache:

- Einschätzung des Vorstandes durch den ER: wieder sehr gute Saison hinter

uns

- ein, auch aus unserer Sicht, wichtiges Thema wurde angesprochen, wir haben

im letzten Jahr die Satzung geändert um den Elferrat zu erweitern! Bis heute

hat keines der neuen ER-Mitglieder die entsprechende Kleidung! Aus Sicht

des Elferrates und auch aus unserer Sicht erreichen wir so nicht die Stärkung

des Elferrates im Hinblick auf Vertretungsmöglichkeiten bei öffentlichen
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Veranstaltungen! Im Rahmen der ER-Sitzung wurde geklärt, dass sich die

neuen Mitglieder schnellsten um ER-Kostüme kümmern!

- weitere Dinge sind bereits in den Rechenschaftsbericht eingeflossen.

Eine Bitte seitens des Vorstandes an alle Mitglieder, insbesondere die Jugend, bei

Wünschen, Ideen, Änderungsvorschlägen, Kritik oder ähnlichen, tretet an uns heran,

wir haben immer ein „offenes Ohr“ und sind dankbar für jeden Hinweis!

Zurückblicken können wir auf eine erfolgreiche 49. Carnevalsaison des GCC.

Gemeinsam haben wir es wieder geschafft unser Publikum zu begeistern, deshalb

ein großes Lob und Dankeschön an alle Gruppenleiter, bzw. Verantwortlichen der

genannten Veranstaltungen und ihre Teams.

Bedanken möchte ich mich an dieser Stelle bei der Leitung und bei allen Mitgliedern

für ihre geleistete Arbeit und wünsche uns allen eine erfolgreiche 50. Saison des

Groitzscher Carnevalclub von 1965 e.V.

Greetzsch Oho!

Anstehende Aufgaben:

- Neues Motto

- Auftritt FFW 10.05. wer tritt auf, Technik, Moderation, etc.

- Fototermin 17.05.

- Gewerbeschau 17./18.05., Auftritt, Stand Auf- und Abbau,

Besetzung

- sonstige Termine (GL-Sitzung zum Thema „neues VH“)

- Programm Stadtfest Marktbühne 13.9.14


